
Solene

Câmara homenageia “Policial  
Padrão” e “Atirador Destaque” de 

2013

Em Sessão Solene realizada na 
noite  de  quinta-feira  (4),  a 
Câmara Municipal  de Paraguaçu 
Paulista entregou os diplomas de 
“Atirador  Destaque”  e  “Policial 
Padrão” de 2013 àqueles que se 
destacaram no exercício de suas 
funções. A ratificação dos nomes 
indicados  foi  realizada  pela 
Comissão  de  Avaliação  e 
Julgamento  de  Homenagens, 
formada  pelas  vereadoras  Vilma 
Bertho (presidente);  Elaine 
Assistente  Social  e  Professora 
Delmira.

A seleção dos homenageados foi 
feita  com  base  nas  indicações 
recebidas do Chefe de Instrução 
do  Tiro-de-Guerra,  do 
Comandante  da  2ª  Cia.  do  32º 
Batalhão  da  Polícia  Militar,  do 
Delegado  de  Polícia  Titular  do 
Município,  do  Comandante  do 
Corpo  de  Bombeiros,  do 
Comandante  da  Polícia 
Rodoviária  e  do  Diretor  da 
Guarda Civil Municipal. 

O Diploma de “Policial Padrão do 
Ano” foi entregue a um integrante 
da Polícia Militar,   um integrante 
da  Polícia  Rodoviária,  um 
integrante  do  Corpo  de 
Bombeiros,  um  integrante  da 
Polícia  Civil  e  um integrante  da 
Guarda  Municipal,  lotados  em 
nosso município. Já o Diploma de 
“Atirador Destaque” foi outorgado 
a um dos integrantes da turma de 
atiradores  matriculados  no  Tiro-
de-Guerra  02-049,  também  de 
nossa cidade. 

A seguir,  saiba  quem  foram  os 
contemplados deste ano:

Tiro-de-Guerra - Atirador Eduardo 
Pereira Paião dos Santos
Polícia  Militar:  1º  Tenente  PM 
Ronny Emerson Gomes
Base  de  Bombeiros:  Cabo  PM 
Alexander Reinaldo Hoffmann
Polícia  Rodoviária:  Cabo  PM 
Amarildo Delfino Dias
Polícia  Civil:  Dr.  Mário  Sérgio 
Gonçalves Bicalho
Guarda  Civil  Municipal:  GCM 
Denis Braga Pereira

A Mesa  Principal  da  solenidade 
foi  composta  pelas  seguintes 
autoridades:  Miguel  Canizares 
Júnior,  presidente  da  Câmara 
Municipal;  Valter  Fortuna,  diretor 
da  Guarda  Municipal, 
representando também o Prefeito 
Municipal; 1º Sgto. Jorge Wasichi, 
Chefe  de  Instrução  do  Tiro-de-
Guerra;  Tenente Coronel  Adilson 
Luis  Franco  Nassaro, 
comandante do 32º Batalhão de 
Polícia  Militar  do  Interior  IV; 
Tenente  Coronel  Cláudio 
Mercadante,  comandante  do  2º 
Batalhão  de  Polícia  Militar 
Rodoviária;  Capitão  Adriano 
Aranão,  comandante  da  3ª 
Companhia de Polícia Rodoviária; 
e  Sub  Tenente  PM  Eduardo 
César  de  Paula,  do  Corpo  de 
Bombeiros.

Justificaram  ausência  os 
vereadores  Elaine  Assistente 
Social  e  Reinaldo,  por 
compromissos  anteriormente 
agendados;  e  vereadora 
Professora  Delmira,  por  motivo 
de  problemas  de  saúde  em 
familiar. 

Na  ocasião,  foram  lidas  as 
indicações  de  todos  os 
homenageados,  evidenciando 
seus  principais  feitos  entre  os 
anos de 2012 e 2013. A entrega 
dos Diplomas de Policial Padrão 
e  Atirador  Destaque  ocorreu  no 
centro do Plenário e foi realizada 
pelos  vereadores.  Após  receber 
sua  honraria,  o  Cabo  Dias,  da 
Polícia  Rodoviária,  recebeu uma 
homenagem  especial  do 
Comando  da  Polícia  Rodoviária, 
sendo agraciado  com a  “Láurea 
de Mérito Pessoal em 1º Grau”.

Fizeram  uso  da  palavra  nesta 
solenidade  da  Câmara  os 
senhores  Valter  Fortuna,  como 
representante  do  Executivo 
Municipal, o Policial Padrão Cabo 
Dias, que fez discurso em nome 
dos demais homenageados,  e  o 
Tenente  Coronel  Franco,  que 
enalteceu  os  cinco  Policiais 
Padrão  do  Ano  e  o  Atirador 
Destaque de 2013.

Mesa Principal da solenidade

Os vereadores com os homenageados
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40 Anos

Câmara parabeniza a empresa 
Sabesp

A  Câmara  de  Vereadores  de 
Paraguaçu  Paulista,  reunida  em 
Sessão  Ordinária  na  segunda-
feira  (2),  aprovou  moção  de 
autoria  da  vereadora  Kátia  do 
Jornal,  com assinatura  de apoio 
do vereador Paulo Japonês, que 
parabeniza  a  diretora  presidente 
da  Sabesp,  Sra.  Dilma  Pena, 
pelos  40  anos  de  fundação  da 
empresa.

Presente na vida de mais de 27 
milhões de pessoas, a Sabesp é 
considerada  a  segunda  maior 
empresa  de  saneamento  do 
mundo  em  número  de  clientes. 
No  dia  1º  de  novembro,  a 
empresa  completou  40  anos  de 
fundação,  com  bons  resultados 
em  termos  de  atendimento, 
relacionamento  com  a 
comunidade e um plano de metas 
que universalizará os serviços até 
o final da década. A companhia é 
responsável pelo fornecimento de 
água tratada, coleta e tratamento 
de esgoto em 363 municípios do 
Estado  de  São  Paulo,  incluindo 
Paraguaçu Paulista. 

A Sabesp possui um programa de 
investimentos  que  tem  como 
principal  meta a universalização, 
busca  pela  eficiência  e  a 
inovação, para ser cada vez mais 
uma  empresa  moderna  e 
conectada  ao  seu  tempo.  A 
programação  da  Sabesp  prevê 
que  até  o  final  de  2016  todo  o 
litoral  paulista  tenha 
abastecimento,  coleta  e 
tratamento  de  esgoto 
universalizados.  Até  o  final  da 
década,  toda a infraestrutura de 
coleta, transporte e tratamento de 
esgoto do Alto Tietê e da Região 
Metropolitana  de  São  Paulo 
também estará implantada.

No  município  de  Paraguaçu 
Paulista, a Sabesp está presente 
desde  janeiro  de  1999  e  na 
gerência  de  setor  são  27 
profissionais (21 operacionais e 6 
administrativos).  O  gerente  de 
setor em nossa cidade é o senhor 
Edison Augusto Ribeiro Lopes.

Vereadora Kátia fala sobre a empresa 
Sabesp

Meio Ambiente

Câmara aprova projeto que prevê  
cartilhas educativas sobre 

arborização urbana

Na noite da última segunda-feira 
(2), a Câmara de Vereadores de 
Paraguaçu  Paulista,  reunida  em 
Sessão  Ordinária,  aprovou  o 
Projeto de Lei 45/2013, de autoria 
do Prefeito Municipal, Dr. Ediney 
Taveira  Queiróz,  que  dispõe 
sobre  autorização  ao  Poder 
Executivo  para  a  abertura  de 
crédito  adicional  especial, 
necessário  ao  Departamento  de 
Meio  Ambiente  e  Projetos 
Especiais.

Em meados de 2010, o município 
celebrou convênio no valor de R$ 
64.900,00 com o Estado de São 
Paulo,  por  intermédio  da 
Secretaria  Estadual  de  Meio 
Ambiente,  no  âmbito  do  Projeto 
de  Educação  Ambiental 
Continuada. 

O convênio  tinha como objeto a 
ação  compartilhada  para  a 
reconstrução  da  Escola  de 
Educação  Ambiental,  com 
recursos  provenientes  do  Fundo 
Estadual  de  Recursos  Hídricos. 
No escopo do convênio, além da 
reconstrução,  estava  prevista  a 
aquisição  de  equipamentos, 
móveis  e  materiais  gráficos  e 
impressos,  essenciais  ao 
funcionamento daquela Escola.

A  reconstrução  foi  concluída, 
equipamentos  e  móveis  foram 
comprados,  e  a  prestação  de 
contas  realizada  e  aprovada. 
Restou  um  valor  remanescente 
cuja  utilização  dependia,  desde 
2012,  da  autorização  da 
Coordenadoria  de  Educação 
Ambiental da Secretaria Estadual 
de  Meio  Ambiente. 
Recentemente,  o  município  foi 
autorizado  a  utilizar  o  valor 
remanescente,  cujo  montante 
atual, com rendimentos, é de R$ 
13.778,17.

Os  recursos  remanescentes 
serão  utilizados  na  contratação 
de empresa para a confecção de 
cartilhas  educativas  sobre 
arborização  urbana  e  fôlder 
explicativo sobre o funcionamento 
do  Centro  de  Educação 
Ambiental,  conforme  previsto  no 
convênio  (valor  aproximado  de 
R$ 10.500,00).  Além disso,  com 
os rendimentos que compõem o 
valor  remanescente,  o município 
adquirirá  um  notebook  (valor 
aproximado de R$ 3.278,17) para 
a Escola Ambiental.

Vereadores durante Sessão Ordinária

Câmara Municipal da Estância Turística de Paraguaçu Paulista - Dezembro/2013                                            2



Saúde

Câmara aprova crédito para  
reformas em unidades de saúde 

do município

A  Câmara  de  Vereadores  de 
Paraguaçu  Paulista,  reunida  em 
Sessão  Ordinária  na  segunda-
feira (2), aprovou o Projeto de Lei 
46/2013,  de  autoria  do  Prefeito 
Municipal,  Dr.  Ediney  Taveira 
Queiróz,  que  dispõe  sobre 
autorização  ao  Poder  Executivo 
para  a  abertura  de  crédito 
adicional especial, necessário ao 
Departamento  de  Saúde,  para 
reformas de unidades de saúde. 
O projeto  visa  obter  autorização 
da  Casa  de  Leis  para  abertura, 
no  Orçamento  Programa  do 
Município,  referente ao exercício 
de 2013, de um crédito adicional 
especial  no  valor  de  R$ 
224.024,94 

O  crédito  será  utilizado  pelo 
Departamento  de  Saúde  na 
execução de obras e instalações 
de  reforma  das  seguintes 
unidades:  Unidade do Programa 
Saúde da Família I (UPSF I) , da 
Barra  Funda;  Unidade  do 
Programa  Saúde  da  Família  II 
(UPSF  II),  também  da  Barra 
Funda;  Unidade  de  Saúde  da 
Mulher;  e  Unidade  de  Saúde 
SAE/CTA (Serviço de Assistência 
Especializada  e  Centro  de 
Testagem  e  Aconselhamento  - 
Ações  DST/HIV/AIDS),  que 
funciona  no  Centro  de  Saúde II 
(Postão).

De acordo com a justificativa do 
projeto,  a  reforma  destas 
unidades é de suma importância 
para o Departamento de Saúde e, 
ainda  mais  importante  para  a 
população  de  nosso  município, 
usuária  da  Rede  Municipal  de 
Saúde.

Loteamento

Câmara aprova projeto para 
implantação de loteamento 

residencial

A  Câmara  de  Vereadores  de 
Paraguaçu  Paulista,  reunida  em 
Sessão  Ordinária  na  segunda-
feira  (2),  aprovou  por 
unanimidade  de  votos  o Projeto 
de Lei Complementar 11/2013, de 
autoria  do  Chefe  do  Executivo 
Municipal, que declara como área 
de  expansão  urbana  do  Distrito 
Sede do Município o imóvel que 
especifica,  para  fins  de 
implantação  de  projetos  de 
urbanização  de  loteamento 
residencial.

A Construtora Graphite requereu 
a inclusão, no perímetro urbano, 
de imóveis  rurais  localizados na 
Rua  Alegre,  proximidades  do 
Bairro  Antônio  Simões  (Chácara 
Primavera)  para  fins  de 
implantação  de  projetos  de 
urbanização  de  loteamento 
residencial.  Considerando  que  o 
objetivo  da  Graphite  é  a 
implantação futura de loteamento 
residencial (parcelamento do solo 
para fins urbanos),  após análise 
do  setor  competente  municipal, 
há  que  se  providenciar  a 
declaração  da  área  como  de 
expansão urbana, cuja iniciativa é 
de  competência  do  Executivo 
Municipal.

A Construtora Graphite  pretende 
instalar  loteamento  residencial 
destinado  a  famílias  de  baixa 
renda em duas glebas com área 
total  de  22,3578  hectares.  O 
nome  do  empreendimento  e  o 
valor  dos  investimentos  serão 
definidos  futuramente  pela 
construtora,  quando  da 
apresentação  do  respectivo 
projeto  ou  projetos  de 
parcelamento do solo.

Professores

Câmara aprova projeto ligado à 
educação municipal

Na noite de segunda-feira (2),  a 
Câmara  de  Vereadores  de 
Paraguaçu Paulista aprovou, por 
7 votos favoráveis e 6 contrários 
o  Projeto  de  Lei  Complementar 
12/2013,  de  autoria  do  Prefeito 
Municipal,  Dr.  Ediney  Taveira 
Queiróz,  que  dispõe  sobre  a 
alteração  da  Lei  Complementar 
nº.  058/2005,  que  trata  da 
estrutura  administrativa  e  do 
quadro de pessoal  da Prefeitura 
Municipal,  com  adequações 
necessárias  ao  Departamento 
Municipal de Educação. 

Com  a  aprovação  do  referido 
projeto,  será  alterada  a 
reclassificação  dos  cargos  de 
Professor  de  Educação  Básica 
Municipal I (PEBM I) e Professor 
de Educação Básica Municipal II 
(PEBM  II),  passando  a  vigorar, 
respectivamente,  com  a 
denominação  de  Professor  de 
Educação  Básica  I  (PEB  I)  e 
Professor de Educação Básica II 
(PEB II);  a criação de 67 vagas 
para o cargo de PEB I e 30 para 
o cargo de PEB II; e a criação de 
64  cargos  de  Professor  de 
Educação  Básica  I  Substituto 
(PEB I Sub.) e 11 de Professor de 
Educação  Básica  II  Substituto 
(PEB II Sub.).

Os cargos PEB I,  PEB II,  PEB I 
Sub  e  PEB  II  Sub.  são  de 
provimento  efetivo.  Com  o 
preenchimento  destes  cargos, 
mediante  concurso  público,  a 
Administração Municipal  reduzirá 
as  contratações  de  professores 
temporários. 
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O  impacto  será  a  redução  das 
despesas  mensais  em  R$ 
16.309,26  ou  R$  195.711,13 
anuais.  Por  conta  da 
reclassificação dos cargos, o art. 
62  da  Lei  da  Complementar  nº 
058, de 22 de dezembro de 2005, 
passa a vigorar com alterações, a 
fim  de  adequar  os  seus 
dispositivos. 

Foram  contrários  ao  projeto  os 
vereadores  César  Kikei,  Elaine 
Assistente  Social,  Ian  Salomão, 
Kátia do Jornal, Serginho e Vilma 
Bertho. 

Professores acompanham votação do 
projeto

Solenidades

Câmara aprova projeto que 
revoga homenagens e 

premiações 

Reunida em Sessão Ordinária na 
segunda-feira  (2),  a  Câmara  de 
Vereadores  aprovou  Projeto  de 
Decreto Legislativo de autoria da 
Mesa Diretora, com assinatura de 
apoio  dos  demais  vereadores, 
que  dispõe  sobre  a  revogação 
dos  Decretos  Legislativos  que 
instituíram  homenagens  e 
premiações  na  Câmara 
Municipal.  Também foi  aprovado 
Projeto de Resolução que anula o 
Programa Câmara Jovem. 

A  função  precípua  do  Poder 
Legislativo  é  legislar  e  fiscalizar 
os atos da administração pública. 
Nos últimos anos,  foram criadas 
tantas homenagens e premiações 
pela  Câmara  Municipal  que  a 
função típica da Casa quase foi 
sufocada pelo elevado número de 
eventos  e  sessões  solenes 
realizados. A instituição chegou a 
ter  um  setor  estruturado  com  a 
finalidade específica de promover 
os  eventos  criados  a  partir  de 
Decretos Legislativos. 

Com  tudo  isso,  o  Tribunal  de 
Contas do Estado vem apontando 
reiteradamente  esse  desvio  de 
finalidade  da  Câmara, 
demonstrando  o  elevado 
dispêndio  de  recursos  públicos 
com  funções  atípicas.  No 
presente  exercício,  o  presidente 
da Casa, junto a Mesa Diretora, 
optou por não realizar vários dos 
eventos previstos, já em razão da 
posição do Tribunal de Contas, a 
fim  de  não  incorrer  em  erro 
administrativo.

Além  disso,  recentemente  o 
Ministério  Público  de  São Paulo 
instarou  um  inquérito  civil,  com 
base inclusive nos apontamentos 
do  Tribunal  de  Contas,  para 
apurar  as  irregularidades  e  os 
excessos  havidos  em exercícios 
anteriores,  bem  como,  o  desvio 
de função do Poder Legislativo. 

Assim,  com a aprovação destes 
projetos  de  autoria  da  Mesa 
Diretora,  e  contando  com  apoio 
de todos os vereadores da Casa, 
os  eventos  realizados  até  então 
pelo  Legislativo  serão  extintos, 
eliminando problemas e evitando 
gastos irregulares com o dinheiro 
público, buscando inserir o Poder 
Legislativo  no  seu  real  papel 
perante a sociedade.

Indicações

Na  Sessão  Ordinária  de 
segunda-feira  (2)  foram 
apresentadas 8 indicações. 

Indicação  261/2013,  de  autoria 
do vereador Paulo Japonês, com 
assinatura de apoio da vereadora 
Kátia  do  Jornal,  que  indica  à 
empresa  Abel  dos  Anjos  ME,  a 
realização  de  adaptações  para 
evitar  que  a  poeira  se  espalhe 
pelas residências ao seu redor.

Indicação  262/2013,  de  autoria 
do vereador Paulo Japonês, com 
assinatura de apoio da vereadora 
Kátia  do  Jornal,  que  indica  a 
doação  de  terreno  do  Distrito 
Industrial  de  nosso  município  à 
empresa  Abel dos Anjos ME.

Indicação  263/2013,  de  autoria 
da  vereadora  Elaine  Assistente 
Social,  que  indica  a 
disponibilização  do  serviço  de 
impressão  de  documentos  para 
os  usuários  da  Biblioteca 
Municipal.

Indicação  264/2013,  de  autoria 
da  vereadora  Elaine  Assistente 
Social, que indica a interdição da 
Av.  Paraguaçu,  trecho  entre  as 
ruas  XV  de  Novembro  e  Av. 
Brasil, durante o período noturno 
do mês de dezembro, em que o 
comércio permanecerá aberto em 
razão do Natal.

Indicação  265/2013,  de  autoria 
da  vereadora  Elaine  Assistente 
Social,  que indica  melhorias na 
organização dos campeonatos de 
futebol  amador  e  varzeano  do 
município.

Indicação  266/2013,  de  autoria 
da  vereadora  Elaine  Assistente 
Social,  que  indica  o 
recapeamento asfáltico  das ruas 
e a manutenção do jardim central 
do  distrito  de  Conceição  de 
Monte Alegre.
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Indicação  267/2013,  de  autoria 
do  vereador  Serginho,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  César  Kikei,  Ian 
Salomão  e  Vilma  Bertho,  que 
indica  estudos  para  construção 
de uma cerca ou alambrado para 
proteger a área onde está sendo 
construído o Kartódromo.

Indicação  268/2013,  de  autoria 
do  vereador  Serginho,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  César  Kikei,  Ian 
Salomão  e  Vilma  Bertho,  que 
indica  estudos  para  mundanças 
no  trânsito  da  Av.  Siqueira 
Campos, com a continuidade de 
alguns  canteiros  centrais  e  a 
instalação de rotatórias.

Requerimentos

Em Sessão Ordinária realizada 
na segunda-feira (2), a Câmara 

de Vereadores aprovou 5 
Requerimentos. 

Requerimento 127/13, de autoria 
da vereadora Professora Delmira, 
que requer ao Prefeito Municipal 
informações  quanto  a  contagem 
de pontos em concursos públicos 
e  processos  seletivos  para  a 
educação municipal,  e  quanto  a 
elaboração do Plano de Cargos e 
Carreiras  do  Magistério  Público 
Municipal.

Situação: Aprovado
Votação: 12 x 0 

Requerimento 128/13, de autoria 
da vereadora Vilma Bertho,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  César  Kikei  e 
Serginho, que requer ao Prefeito 
Municipal  informações  sobre  a 
proposta de trabalho, a formação 
das  comissões  e  a  divulgação 
das  prestações  de  contas  do 
Centro  de Convivência  do Idoso 
de Paraguaçu Paulista "Maria de 
Almeida Gobbi" – CCI.

Situação: Aprovado
Votação: 12 x 0 

Requerimento 129/13, de autoria 
do vereador Paulo Japonês, com 
assinatura de apoio da vereadora 
Kátia  do  Jornal,  que  requer  ao 
Prefeito  Municipal  informações 
quanto  à  realização  de  estudos 
para instalação de uma cobertura 
na entrada do prédio da Unidade 
Básica de Saúde da Vila Popular, 
na Vila Gammon.

Situação: Aprovado
Votação: 12 x 0  

Requerimento 130/13, de autoria 
da  vereadora  Elaine  Assistente 
Social,  que  requer  ao  Prefeito 
Municipal  informações  sobre  o 
cumprimento da Lei Municipal nº 
2.878/2013,  que  instituiu  a 
prestação de contas quanto aos 
repasses para o Hospital e Pronto 
Socorro Municipal.

Situação: Aprovado
Votação: 12 x 0 

Requerimento 131/13, de autoria 
do  vereador  Serginho,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  César  Kikei,  Ian 
Salomão  e  Vilma  Bertho,  que 
requer  ao  Prefeito  Municipal 
informações  quanto  a  não 
utilização  pelo  município  do 
equipamento destinado a separar 
resíduos  da  construção  civil,  do 
projeto  PROBEN-RCC, 
administrado pelo CIVAP.

Situação: Aprovado
Votação: 12 x 0 

Câmara Municipal da Estância Turística de Paraguaçu Paulista - Dezembro/2013                                            5



Saúde e Obras

Câmara autoriza instalação de 
academia ao ar livre e aquisição 

de caminhão basculante

A  Câmara  de  Vereadores  de 
Paraguaçu  Paulista,  reunida  em 
Sessão  Ordinária  na  terça-feira, 
10  de  dezembro,  aprovou  dois 
projetos  de  lei  de  autoria  do 
Prefeito  Municipal,  Dr.  Ediney 
Taveira Queiróz. Veja:

Projeto de Lei 49/13, que dispõe 
sobre  autorização  ao  Poder 
Executivo  para  a  abertura  de 
crédito  adicional  especial, 
necessário  ao  Departamento  de 
Saúde, para  execução de obras 
e  instalações  de  um  Polo  de 
Academia  da  Saúde  nas 
proximidades da Unidade Básica 
de Saúde da Vila Gammon.

O Programa Academia da Saúde, 
do  Ministério  da  Saúde,  tem 
como  objetivo  contribuir  para  a 
promoção da  saúde e  produção 
do cuidado e de modos de vida 
saudáveis da população, a partir 
da  implantação  de  polos  com 
infraestrutura  e  profissionais 
qualificados,  com  espaços 
públicos  construídos  para  o 
desenvolvimento da promoção da 
saúde, prevenção e atenção das 
doenças  crônicas  não 
transmissíveis,  como 
potencializador  das  ações  de 
cuidado  individual  e  coletivo  na 
atenção básica  e  também como 
espaço  de  vivência  de 
conhecimentos  favoráveis  a 
construção  de  modos  de  vida 
saudáveis.

Inicialmente,  o  município 
pretendia a instalação do Polo de 
Academia  da  Saúde  nas 
proximidades  da  Unidade  de 
Saúde  Família  Barra  Funda  II, 
porém,  devido  a  problemas  na 
elaboração da planta, planilha de 
execução  e  memorial  descritivo, 
bem  como  com  o  Ministério 
Público,  que  alegou que  o local 
em questão era considerado área 
verde,  não  sendo  possível  a 
instalação  naquele  local.  O 
município  então  solicitou  a 
alteração  de  endereço,  para  as 
proximidades da Unidade Básica 
de Saúde da Vila Gammon, o que 
foi  aceito  pelo  Ministério  da 
Saúde. 

O  Polo  de  Academia  da  Saúde 
será na modalidade intermediária, 
no valor de 100 mil reais, com a 
construção  de  depósito  de 
materiais,  área  de  vivência,  e 
espaço externo composto de área 
multiúso com equipamentos para 
alongamento.  Como 
contrapartida,  o  município 
disponibilizará  o  terreno  para 
instalação do Polo  de Academia 
da Saúde.

Projeto de Lei 50/13, que dispõe 
sobre  autorização  ao  Poder 
Executivo  para  a  abertura  de 
crédito  adicional  especial, 
necessário  ao  Departamento  de 
Obras e Serviços Públicos, para a 
aquisição  de  um  caminhão 
basculante.

Este  projeto  visa  a  obter 
autorização  da  Câmara  para 
abertura no Orçamento Programa 
do  Município,  referente  ao 
exercício de 2013, de um crédito 
adicional especial no valor de 230 
mil  reais,  o  qual  será  utilizado 
pelo  Departamento  Municipal  de 
Obras  e  Serviços  Públicos,  na 
aquisição  de  um  caminhão 
basculante,  mediante  licitação 
pública.

Os  recursos  necessários  à 
abertura  do  crédito  adicional 
especial  serão  provenientes  do 
excesso  de  arrecadação  e  da 
anulação  parcial  ou  total  de 
dotações.

Vereadores reunidos em Sessão 
Extraordinária

Controle Interno

Em Sessão Extra, Câmara 
aprova projeto do Prefeito

Reunida  em  Sessão 
Extraordinária na terça-feira (10), 
a  Câmara  de  Vereadores 
aprovou,  em  segundo  turno,  o 
Projeto  de  Lei  Complementar 
14/2013,  de  autoria  do  Prefeito 
Municipal,  Dr.  Ediney  Taveira 
Queiróz,  que  dispõe  sobre  a 
organização  e  a  atuação  do 
Sistema  de  Controle  Interno  no 
município.

O Sistema de Controle Interno do 
município, com atuações prévias, 
concomitante e posterior aos atos 
administrativos, visa ao controle e 
avaliação da ação governamental 
e  da  gestão  fiscal  dos 
administradores  municipais,  por 
intermédio  da  fiscalização 
contábil, financeira, orçamentária, 
operacional e patrimonial, quanto 
à  legalidade,  impessoalidade, 
moralidade,  publicidade  e 
eficiência,  aplicação  das 
subvenções  e  renúncia  de 
receitas.
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São  integrantes  do  Sistema  de 
Controle Interno do município os 
Poderes Executivo e Legislativo, 
os  órgãos  da  administração 
direta,  as  entidades  da 
administração  indireta  e  seus 
respectivos  agentes  públicos.  A 
coordenação e normatização dos 
controles  ficam  a  cargo  da 
Controladoria  Interna  e  a 
fiscalização,  a  posterior,  através 
de  auditorias,  a  cargo  da 
Auditoria  Interna.  Legislação 
municipal  própria  estabelecerá a 
criação  de  gratificação  aos 
servidores  que  comporão  a 
Controladoria  Interna  e  a 
Auditoria  Interna  e  sobre  a 
inclusão  das  respectivas 
unidades  na  estrutura 
administrativa  da  Prefeitura 
Municipal. 

A designação dos servidores para 
exercer  as  funções  na 
Controladoria  Interna  e  na 
Auditoria  Interna  é  privativa  do 
Chefe  do  Poder  Executivo 
Municipal, mediante  indicação do 
Presidente da Câmara Municipal 
e  do  Órgão  da  Administração 
Indireta,  e  dar-se-á  dentre  os 
servidores de provimento efetivo, 
com  capacitação  técnica  e 
profissional  para  o  exercício  do 
cargo.

A  Controladoria  Interna  será 
designada por portaria do Chefe 
do  Poder  Executivo  e  composta 
de,  no  máximo,  4  membros, 
sendo  um Controlador  Geral  do 
município  e  três  Agentes  do 
Controle  Interno  (um  do  Poder 
Executivo,  um  do  Poder 
Legislativo  e  um  da 
Administração Indireta). 

A  Controladoria  Interna  terá  a 
duração  de  4  anos, 
correspondente  à  vigência  do 
Plano Plurianual (PPA), podendo 
ser  reconduzida  por  iguais  e 
sucessivos  períodos.  A Auditoria 
Interna  poderá ser  composta de 
um  ou  mais  integrantes,  de 
acordo  com  o  objeto  a  ser 
auditado. A Auditoria Interna será 
designada por portaria do Chefe 
do Poder Executivo ou do Chefe 
do Poder Legislativo, conforme o 
caso.

Monte Alegre

Câmara autoriza implantação de  
loteamento residencial

Reunida  em  Sessão 
Extraordinária na sexta-feira (13), 
a  Câmara  de  Vereadores 
aprovou,  sem  segunto  turno,  o 
Projeto  de  Lei  Complementar 
15/2013,  de  autoria  do  Prefeito 
Municipal,  Dr.  Ediney  Taveira 
Queiróz, que declara como zona 
de  expansão  urbana  do  Distrito 
Sede  do  Município,  imóvel  para 
fins  de  implantação  de  projetos 
de  urbanização  de  loteamento 
residencial,  pela  empresa Monte 
Alegre  Empreendimentos 
Imobiliários Urbanos Ltda – EPP.

A empresa Monte Alegre tem sua 
sede na cidade de Adamantina, e 
requereu a inclusão no perímetro 
urbano do imóvel rural localizado 
na  estrada  vicinal  municipal 
Kiujiro  Marubayashi,  Fazenda 
Campo  Alegre,  em  nosso 
município.  Considerando  que  o 
objetivo  da  empresa  é  a 
implantação futura de loteamento 
residencial (parcelamento do solo 
para fins urbanos),  após análise 
do  setor  competente  municipal, 
há  que  se  providenciar  a 
declaração da área como zona de 
expansão urbana, cuja iniciativa é 
de  competência  do  Executivo 
Municipal.

A Monte Alegre pretende instalar 
um  loteamento  residencial  em 
uma  gleba  com  área  total  de 
12,3338  hectares.  O 
empreendimento  foi  denominado 
provisoriamente  como  “Green 
Park”, e o valor dos investimentos 
serão definidos futuramente pela 
empresa,  quando  da 
apresentação  do  respectivo 
projeto de parcelamento do solo.

Vereadores aprovam instalação de 
loteamento

Jornalista Responsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924
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